

## LE PROJET D'AGGLOMÉRATION FRANCO-VALDO-GENEVOIS PERD UN CO-PRÉSIDENT

Nous avons appris la triste nouvelle du décès de notre collègue

## **Monsieur Jean-Claude MERMOUD**

Conseiller d'Etat du canton de Vaud et co-président de notre Projet d'agglomération

à saluer son engagement. Il a permis de tisser des coopérations plus abouties en intégrant mieux le District de Nyon dans notre bassin de vie franco-suisse.

Nous perdons un partenaire vaudois particulièrement constructif dans le développement de notre région transfrontalière.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches collaborateurs.

Ambilly, le 9 septembre 2011 Pour les élus de l'ARC, Bernard Gaud, Président.